



## Match d'improvisation au collège le 18 janvier !

publié le 16/01/2018

---

Jeudi 18 janvier, sous l'égide de l'association Le Grand Rochefort impro club, des collégiens s'affronteront de dix heures à midi dans une grande épreuve de théâtre d'improvisation, discipline très délicate.

Bon courage à tous les participants et un bon spectacle aux spectateurs.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**